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Así lo expresaron recientemente, durante la presentación que
realizó el vicegobernador de la provincia, Mario Abed, junto
al ministro de Economía, Enrique Vaquié.

Tanto  el  intendente  de  Tupungato,  Gustavo  Soto,  como  el
titular de Tunuyán, Martín Aveiro, aplaudieron el plan de
reactivación  de  la  economía  que  busca  poner  en  marcha  el
Gobierno  de  la  provincia.  Así  lo  expresaron  esta  mañana,
durante la presentación que realizaron el vicegobernador Mario
Abed,  y  el  ministro  de  Economía  Enrique  Vaquié.  Ambos
funcionarios  provinciales  se  trasladaron  hasta  los  dos
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municipios del Valle de Uco, donde expusieron y explicaron qué
es Mendoza Activa, cómo se llevará adelante, y quiénes pueden
beneficiarse. 

Consultados los jefes de ambas comunas, los dos funcionarios
departamentales expresaron su complacencia por la iniciativa,
y además comprometieron su participación para llegar a los
sectores que más lo necesiten. 

Gustavo Soto – Tupungato

¿Tupungato va a participar del Plan Mendoza Activa?

“Sí,  seguramente.  Agradezco  la  elaboración  de  este  plan.
Mendoza necesita, (y lo va a necesitar mucho más), que toda su
actividad económica, sea cual sea, pero fundamentalmente el de
las pymes, se sostenga, que vuelva a trabajar aquella que ha
sufrido un impacto fuerte con la pandemia. Necesitamos líneas
de acción concretas, pero que no van a tener ningún impacto
positivo  si  no  acompañamos  desde  los  municipios,  con  la
colaboración  que  necesita  el  programa,  de  bajarlo  a  los
sectores económicos de cada uno de los departamentos. Tenemos
la  posibilidad  también  de  usar  fondos  del  Municipio  para
acompañar esta posibilidad que la provincia da.

Vamos a tratar -digo vamos porque tenemos que sacar bien las
cuentas- de, también participar de este programa Provincial.
El municipio de Tupungato va a tratar, junto a las fuerzas
productivas, de poner el departamento otra vez en pie”.

Marín Aveiro – Tunuyán

En  caso  de  participar,  ¿priorizará  a  algún  sector  de  la
economía local? 

“Vamos a ver primero qué demandas hay, y a partir de ahí vamos
a focalizarnos en base a todos los trabajos de ordenamiento
territorial, de desarrollo y por supuesto de fluidez y de
necesidad también. Y además, va a depender de la situación



financiera y económica del Municipio, pero desde ya digo, que
es  muy  bueno  el  Plan.  Ha  hecho  muy  buen  trabajo  Enrique
(Vaquié); es un gran trabajo estadístico y de desarrollo que
ha generado para sostener esto de lo social. Porque la demanda
social llega todos los días a la puerta la Municipalidad, en
todo sentido (…) Entonces es necesario acudir, dar batalla
fuertemente  para  salir  adelante,  porque  se  esta  haciendo
insostenible, sobre todo en el ámbito comercial y productivo,
donde les cuesta mucho llevar el día a día. La iniciativa es
muy buena; tenemos toda la voluntad; vamos a hacer todo lo
necesario y todo el esfuerzo (…) Vamos a estar presentes”.


